



RESUMEN DEL MONTE DE LA ESPIRITUALIDAD

LO PROFÉTICO - LA PREPARACIÓN - ACCIONES DE UNIDAD

En el proyecto de nación de la toma de los montes y esferas de influencia, tomamos en cuenta tres dimensiones o tres áreas para entender la visión de los montes:

LA PRIMERA ES LO PROFÉTICO es decir cuáles son los principados y enemigos espirituales que controlan cada monte, los cuales debemos derrota.

LA SEGUNDA LA PREPARACIÓN: es como preparamos nuestras generaciones, cada una orientada en su gracia y talento, y en el temor de Dios para influenciar los montes con los principios del Reino.

LA TERCERA LAS ACCIONES DE UNIDAD PARA TRANSFORMACIÓN, es la unidad corporativa de la Iglesia en planes estratégicos de ciudad para generar transformación en cada monte o área de influencia.

EL MONTE DE LA RELIGIÓN O ESPIRITUALIDAD

LO PROFETICO:

FEREZEOS: SIN MUROS

Principado: idolatría, falsa espiritualidad, y el legalismo y la tradición que roba la frescura y la libertad del Espíritu Santo

Se vence con **adoración solo a Dios**, *levantando los muros de la verdadera espiritualidad y libertad espiritual.*

LA PREPARACION:

ESPIRITUALIDAD: tiene que ver con la salud espiritual y moral del ser humano, y el desarrollo de la plenitud en su relación con Dios y con sus semejantes, donde se ponen las bases morales y espirituales que todos los demás montes funcionen.

CARRERAS: teología, consejería pastoral y otros estudios de acuerdo al país.

Estadísticas de religiones en el mundo:

- Cristianos: 2200 millones incluyendo católicos (700 mil llenos del Espíritu)
- Musulmanes: 1200 millones
- Hinduismo: 900 millones
- Budismo: 400 millones
- Otras corrientes orientales: 400 millones
- Africanas: 100 millones
- Judaísmo 14 millones

ALGUNAS ACCIONES DE UNIDAD SUGERIDAS:

1.- Motivar la formación de ministros de reino integrales y bien capacitados levantando *una escuela de ciudad de capacitación ministerial unificando criterios espirituales*.

2.- Generar programas espirituales de ciudad para levantar los muros de protección espiritual, desplazar la mala cultura y la falsa espiritualidad de la región y traer una espiritualidad sana para todos los ciudadanos basada en la palabra de Dios.